

## AKTION MIT DEM EINE-WELT-LADEN



Wie man Couscous-Salat zubereitet, und das auch noch aus fairen Zutaten, lernten die Schüler der Klasse 7e jetzt im Rahmen einer Aktion an der Kastulus-Realschule.

FOTO: FKN

# Realschüler kochen mit fairen Zutaten

**Moosburg** – Für die 29 Schüler der Klasse 7e an der Moosburger Kastulus-Realschule gab es jetzt eine ganz besondere Aktion: Zusammen mit dem örtlichen Eine-Welt-Laden und Hauswirtschaftslehrerin Birgit Obermann wurde in der Schulküche ein faires Kochen organisiert.

Gertie Reiter vom Eine-Welt-Laden und Birgit Obermann übernahmen zunächst die Einführung in die Thematik. Anschließend wurde die Klasse in zwei Gruppen unterteilt und gemeinsam die

Essens-Zubereitung übernommen. Den Anfang machte ein Couscous-Salat und als Nachspeise wurde eine Quarkspeise mit Mangosirup, Kiwi und Schokoladenstückchen gewählt. Die Zutaten wie etwa Couscous, Früchte-Chutney, Mangosirup und Schokolade stammten dem Motto entsprechend aus fairem Handel. Nach der Zubereitung wurde das schmackhafte Essen gemeinsam verpeist.

Das Fazit der Aktion: Alle Beteiligten hatten Spaß, egal

ob Schüler oder Erwachsene. Die Aktion soll deshalb nochmals wiederholt werden. Realschulrektor Wolfgang Korn äußerte sich positiv über die Veranstaltung und freut sich, dass sie an seiner Schule stattfinden konnte. Wie Bürgermeisterin Anita Meinelt verlauten ließ, ist auch die Stadt Moosburg mit dieser Gemeinschaftsaktion des Eine-Welt-Ladens und der Kastulus-Realschule der Zertifizierung als Fairtrade-Town wieder einen Schritt näher gekommen. ft